

Actualidad > **Sociedad**BUSCAR EN EL
CANAL

Noticias

BUSCAR

▼ Portada

► **Sociedad**·La Familia Real
·Hombre Actual

Provincias

Nacional

Internacional

Sucesos

► **Sociedad**

Ciencia

Cultura

Especiales

Finanzas/Invertia

Legal

Día en imágenes

Vídeos

Loterías

El tiempo

Televisión

Tráfico

Chat

Foros

Buscar en Internet



SOCIEDAD

salud epilepsia 22-05-2007

El 25% epilépticos son resistentes a la medicación y tienen poca calidad vida

La epilepsia, un trastorno neurológico crónico que afecta a más de 400.000 personas en España, se controla con fármacos en más del 70 por ciento de los casos, pero un 25 por ciento de los pacientes (100.000 personas) son resistentes a la medicación y tienen una calidad de vida muy mermada.

En esos casos, aunque la neurocirugía puede ser una opción, las intervenciones quirúrgicas 'tampoco ayudarán a estos pacientes', explicó hoy el doctor Antonio Gil-Nager, neurólogo del Ruber Internacional en un seminario dedicado a esta dolencia, organizado por los laboratorios Pfizer.

La epilepsia es un trastorno neurológico que puede estar causado por multitud de factores, desde causas genéticas, hasta accidentes y traumatismos, crisis febriles o adicciones como el alcohol o las drogas (especialmente la cocaína y las anfetaminas).

Gil-Nager explicó que no sólo el origen es variado, sino también la propia enfermedad, que se puede manifestar en muchos distintos tipos de crisis: generalizadas (cuando se producen en todo el cerebro), o focales (sólo se dan en uno de los dos hemisferios).

Precisamente esa diversidad es lo que hace más difícil detectar la enfermedad, que se manifiesta desde pérdidas breves del estado de consciencia (de unos segundos de duración casi imperceptibles para el paciente y la familia), a temblores, pérdidas de memoria, o crisis más graves con convulsiones.

Todo ello, unido a que no hay ninguna prueba concreta que sirva para diagnosticar la enfermedad y a que los propios pacientes tienden a ocultarla, hace que los neurólogos tengan grandes problemas para hacer un diagnóstico, lamentó Gil-Nager.

Por eso, destacó la presidenta de la Federación Española de Epilepsia, Francisca Lozano, 'esta organización está apoyando y colaborando con todas las asociaciones que hay distribuidas en España para difundir la información sobre esta dolencia, eliminar el estigma social, y mejorar la calidad de vida de los afectados'.

En ese sentido, Gil-Nager explicó que hay que tener en cuenta que las crisis epilépticas representan (en la mayor parte de los casos) aproximadamente el uno por ciento de la vida de una persona pero los trastornos de aprendizaje y las alteraciones emocionales que causa esta enfermedad reducen mucho la calidad de vida de estas personas.

Sobre los casos más graves, María Espinosa, psicóloga del Departamento de Psicología Experimental y Fisiología del Comportamiento de la Universidad de Granada, explicó que tienen problemas de memoria, de atención, de razonamiento, de planificación, es decir, toda una batería de herramientas necesaria para cualquiera que quiera o intente llevar una vida normal.

Para Espinosa, lo más recomendable es hacer una evaluación en profundidad del paciente e intentar buscar un tratamiento que se adecúe a sus carencias y necesidades y que esté realizado no sólo por neurólogos, sino también por psicólogos y psiquiatras.

Terra Actualidad - EFE[bipolar trastorno](#)

Tratamiento especializado de problemas de depresion y ansiedad.

www.clinicacapistrano.com[Cómo curar la ansiedad](#)

Psicologo te explica los secretos para curar la ansiedad

www.magalian.com[Trastornos personalidad](#)

Todo sobre los trastornos de personalidad por Enrique Rojas

www.enriquerojas.com/trastornos

Anuncios Google

imprimir enviar a un amigo



Actualidad



PUBLICIDAD

10 años Garantía

Instale ahora
y consiga:
un fin de s

902104142